

Demandan modernizar a maquiladoras (Reforma 06/05/19)

Demandan modernizar a maquiladoras (Reforma 06/05/19) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (06 mayo 2019).- México debe modernizar sus plantas maquiladoras si no quiere salir del "top ten" de países manufactureros, advirtieron especialistas. Añadieron que sólo 30 por ciento de las empresas ha adoptado procesos que incluyen automatización, mientras que el restante 70 por ciento trabaja con una combinación entre sistemas antiguos y modernos. David Romero, investigador en Alta Manufactura del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), consideró que la industria manufacturera nacional debe comenzar a invertir en alta tecnología o seguirá con un nivel de competitividad que no ofrece valor agregado. "México se está quedando rezagado en el concierto mundial de naciones manufactureras, como India y China", expuso Romero. Iván Pelayo, vicepresidente de Digital Factory, Process Industries and Drives de Siemens México, comentó que menos de 30 por ciento de las empresas nacionales ha adoptado las nuevas tecnologías que conforman a la llamada industria 4.0. Añadió que es urgente adoptar la nueva tendencia mundial en procesos de fabricación, que incluye herramientas como la realidad virtual, el Internet de las Cosas (IoT) y otros adelantos tecnológicos. La industria cervecera es la más adelantada en la transformación digital, añadió el especialista, y esto ha redundado en que México se ubique como el primer exportador de este producto a nivel global. Con información de Notimex